
 

 

 

 

Afternoon Tea 

 

 

täglich von 14 bis 18 Uhr 

daily from 2pm until 6pm 

 

Süßes / Sweets 

Zwetschge / Mandel / Zimtblüte  

Prune / Almond / Cinnamon Flower 

Kokosnuss / Mango-Maracuja / Pavlova  

Coconut / Mango-Passion Fruit / Pavlova 

Sesam / Nektarine / Vanille 

Sesame / Nectarine / Vanilla  

 

Hausgemachte Scones natur und Apfel-Ingwer 

mit Clotted Cream und Konfitüre 

Homemade Scones, nature and Apple Ginger 

With Clotted Cream and Confiture 

 

Herzhaftes / Hearty 

Gebackene Praline vom Färöer Lachs /  

Chimichurri-Mayonnaise 

Baked Praline from Färöer Salmon / Chimichurri Mayonnaise 

Ziegenkäse / Birne / Walnuss 

Goat Cheese / Pear / Walnut 

Hähnchen / Sandwich / Curry 

Chicken / Sandwich / Curry 

 

€ 72 pro Person / per person 

€ 89 inkl. einem Glas Taittinger Rosé /  

incl. one glas Taittinger rosé  

 

 

 

  



 

 

 

 

Teeauswahl 

Selection of Tea 

 
Die Legende besagt, dass Tee 2737 vor Christus entdeckt wurde, 

als Kaiser Shennong, Botaniker und Gelehrter, den Duft 

und die erfrischende Wirkung der Teepflanze bemerkte. 

Ein paar Blätter sollen von einem überhängenden Zweig ins Wasser 

eines großen Kessels, das der Kaiser über offenem Feuer kochte, 

geglitten sein. Obwohl es keinen schriftlichen Nachweis darüber gibt, 

dass Tee schon lange getrunken wird, dient dieses Datum stets als 

Zeitpunkt der Entdeckung des Tees.  So wird nach der chinesischen 

Überlieferung Shennong als dessen Erfinder angesehen, und gilt 

darüber hinaus als eine Gestalt voller Weisheit. 

 

Tea was first discovered during the reign of the Chinese Emperor  

Shennong in 2737 BC. 

It is said that the emperor liked water to be boiled before drinking it to 

be sure it would be clean. One day, on a trip to a distant region,  

he and his army stopped to rest 

and a servant began boiling water when a leaf from a wild tea bush  

fell into the water. 

Turned into a brownish colour, but it was unnoticed and presented  

to the emperor anyway. 

Shennong drank it and found it very refreshing and cha (tea) was born. 

 
 Kännchen Tee 0,4 l  14,00 €  0,8 l  21,50 € 

 Pot of tea  Klein / small Groß / large  



 

 

 

 

Breidenbacher Hof Tee – 

Kreiert von Tea Master Martina Radermacher 

Breidenbacher Hof Tea – created by Tea Master Martina 

Radermacher 

 
Breidenbacher Teemischung – Kräutertee 

Schönfeld – Die Tee-Gärtner 

Aus den eigenen Teefeldern in der Pfalz 

mit Schokominze, Apfelminze, Zitronengrass, Kornblumen und 

Süßwurzel. 

From our own tea fields in Germany with chocolate mint, apple mint, 

lemongrass, cornflowers and sweet root. 

 
Breidenbacher Teemischung - Schwarztee 

Ronnefeldt 

Rassiger Schwarztee aus Kolumbien trifft auf zarten 2nd Flush aus 

dem Himalaya. 

Classy black tea from Colombia meets delicate 2nd flush from the 

Himalayas. 

 

 

Genießen Sie die Eigenkreationen unserer Tea Masterin Martina auch 

bei Ihnen zu Hause oder machen Sie Ihren Liebsten ein genussvolles 

Geschenk. 

Enjoy the own creations of our Tea Master Martina at home or make 

your loved ones a delightful gift. 

 

Kräuterteemischung 21,00€ / 100g 

Schwarzteemischung 18,50€ / 100g 

 

 

 

 

Regionale Tees aus der Pfalz - „Schönfeld die Tee-gärtner“ 

Regional Teas from Germany 

 

Fenchel-Anis-Kümmel 

Ein entspannter Klassiker mit mild lakritzigem Aroma. 

A relaxed classic with a mild, licorice aroma. 

Kräutergarten 

Eine Mischung aus belebenden Kräutern und zarten Blüten, mit komplexen 

Aromen und vollmundigem Geschmack. 

A mixture of invigorating herbs and delicate flowers, with complex aromas 

and a full-bodied taste. 

  



 

 

 

 

Indien – Assam 

Der Bundesstaat Assam im Nordosten Indiens, mit einer Fläche ähnlich 

groß wie Tschechien und das größte Teeanbaugebiet der Welt. Die 

Charakteristik des Tees ist kräftig bis herb und hat oft malzige Noten. 

The north eastern Indian state Assam with the size of the Czech Republic is 

the biggest tea growing area in the world. The characteristic of these  

teas are from strong to dry and often with malty notes. 

Golden Assam* 

Ein großblättriger Tee mit ungewöhnlich vielen goldenen Spitzen. Er wird 

im Frühsommer geerntet, wenn die Aromawerte am Höchsten sind und er 

eine leichte Kakao-note entwickelt hat, unterstützt von malziger Süße. 

A large leaf tea with unusual golden tips. It is harvested in the early 

summer, when the flavours are at its best and slight chocolate flavours  

emerge, combined with a malty sweetness. 

Classic English Tea* 

Auf einer solchen Mischung basiert der Ruf des englischen Tees: kräftig, 

aromatisch aus hochwertigem Assam, Ceylon und Kenia Tee –  

gut mit Milch und Zucker. 

This is the classical English blend: a strong and aromatic combination of  

Assam, Ceylon and Kenya tea – great with milk and sugar. 

Classic Chai* 

Der exotisch gewürzte Milchtee: Geheimnisvoll und köstlich wie das Land. 

Ein schwarzer Tee mit Zimt, Fenchel, Ingwer, schwarzem Pfeffer und Nelke. 

The exotic spiced milk tea: mysterious and delicious like the country.  

A black tea with cinnamon, fennel, ginger, black pepper and clove. 

Mango Dream* 

Ceylon Mischung mit dem intensiven Aroma gereifter Mangos. 

A Ceylon blend with the intensive fragrance of ripe mangoes. 

 

Indien – Darjeeling 

Die Stadt auf 2050m Höhe am Fuße des Himalaya in West Indien ist 

Namensgeber für einzigartige Teesorten. Durch die besondere Lage und 

den daraus entstehenden milden Charakter gelten diese oft als die 

elegantesten Tees der Welt. 

In 2050 m height the city is located at the foot of the Himalaya in West 

India and has given name to unique teas. Because of the special location 

and the resulting mild flavour, the tea is often called one of the most  

elegant teas in the world. 

Darjeeling Springtime* 

Höhepunkt der Erntesaison. Sorgfältig mit der Hand gepflückte, frische, 

zarte Blatttriebe, die sofort verarbeitet werden. Nur wenige Teesorten 

erreichen ein so erlesenes, zartes Aroma. 

Top of the Season. Most carefully picked by hand, these delicate leafs are 

immediately processed. Only very few teas have such an exquisite and 

delicate flavour. 

Darjeeling Summer* 

Ein edles Himalaya-Hochgewächs aus dem Sommer, wenn die Blätter eine 

vollaromatisch-blumige Reife haben. Diese entsteht nur bei Darjeeling tee, 

mit seinem begünstigten Klima und Boden. 

An exquisite Himalayan highland bush, picked in summer when the leaves 

have matured to a flowery richness. A tea that only grows in Darjeeling, 

 which has ideal climate and soil. 

Splendid Earl Grey* 

Ein duftiger Darjeeling, eingehüllt in kostbares Bergamotte- aroma, die 

klassische Variante aromatisierter Tees. 

A fragrant Darjeeling exposing the precious flavour of bergamot–the 

most common way to drink flavoured tea. 

  



 

 

 

 

China 

China gilt als das Ursprungsland des Tees. Vor allem im Süden des Landes 

sind die meisten Anbaugebiete wie Anhui, Zhejiang, Fujian, Taiwan oder 

Sichuan. 

China is called the origin of tea. Especially in the south of the country 

most of the production happens in areas like Anhui, Zhejiang, Fujian, Taiwan  

or Sichuan. 

White Yin Long* 

Eine Rarität aus den Bergen der Provinz Anhui, bei deren Ernte nur der fein 

verarbeitete Trieb vorsichtig mit der Hand zu Kügelchen gerollt und in der 

Pfanne erhitzt wird. Weiches Pfirsich- Aroma mit leicht herbem Touch. 

A rarity from the mountain of the Province of Anhui. When harvested, only 

the delicate off- shoot is rolled by hand to a small pearl and is then pan- 

dried. A subtle peach flavour with a touch of mild tartness. 

Superior Oolong* 

Einer der edelsten halbfermentierten Tees aus Formosa, von dem im Jahr 

nur kleinste Mengen geerntet werden. Ein faszinierender Tee mit großer 

Aromafülle, nussig-fruchtigem Charakter und voller Eleganz. 

One of the rarest half- fermented teas from Formosa. There are only very  

quantities harvested every year. A few fascinating tea with a large flavor  

palate, nutty & fruity character and elegance. 

Jasmine Pearls* 

Bei dieser Spezialität aus China werden die Blätter per Hand zu Kügelchen 

gerollt. In frischen Jasminblüten aromatisiert, erhalten sie ihr 

feinblumiges Bouquet. 

The leaves of this specialty from China is picked by hand and rolled into 

small pearls. It is flavoured with fresh jasmine blossoms, which gives it  

that flowery bouquet. 

Silver Pi Lo Chun* 

In 1000m Höhe wächst der Tee unter Obstbäumen auf der Insel Taiwan. 

Kurz geröstet und vorsichtig in Form gerollt. Ausgewogener, 

feinfruchtiger Charakter. 

Grown in 1000m height, the tea growths below fruit trees on the island 

Taiwan. Shortly roasted and cautiously rolled into shape. Well balanced, 

 with a mildly fruity character. 

Moonlight Dongzhai* 

Eine Spitzenqualität, deren wertvolle weißbehaarte Knospe und ein bis 

zwei junge Blätter handgepflückt und handverarbeitet werden. Zart 

nussiger Geschmack, mild und weich, duftig süß und aromatisch. 

Highest quality, which valuable and white-haired bud and a one to two 

young leaves are hand-picked and hand finished. Smooth, nutty taste, mild,  

frothy sweet and aromatic. 

Green Dragon 

Der chinesische Frühling bringt die ersten Blattknospen für diesen 

elegant feinherben, aber erfrischenden grünen Tee. 

The Chinese spring delivers the first leaf buds for this very elegant off- 

dry, but refreshing green tea. 

Morgentau 

Faszinierende Komposition mit großblättrigem, japanischem Sencha und 

fein-fruchtigem Aromen und Blüten –ein unvergesslicher Genuss. Zutaten: 

Tee, Aroma, Sonnenblumen, Kornblumen und Rosenblüten. 

A tangy tea of large-leafed Japanese Sencha with a gentle fruit flavour – 

a memorable experience. Ingredients: tea, flavourings, sunflower, 

cornflower and rose petals.  



 

 

 

 

Japan 

Die Japaner entdeckten den Tee bei der Erforschung des Buddhismus 709 

v.Ch. in China. Sie entwickelten eine weltweit unvergleichliche Teekultur 

und bauen selbst die elegantesten grünen Tees an. 

The Japanese discovered tea when they travelled through China to 

research Buddhism in 709 BC. They developed a worldwide unique tea 

culture and they themselves plant some of the finest green teas you can  

find. 

Shincha Asanoka* 

Dieser außergewöhnliche, rare Tee stammt aus der Präfektur Kagoshima. 

Frisches, samtiges Grün in der Tasse. Vollmundig und süß im Geschmack 

mit dezenten Fruchtnoten. Shincha Asanoka stammt von einem seltenen, 

gekreuzten Teestrauch (Asanoka) ab und erreicht uns als Flugtee auf dem 

schnellsten Wege. 

This exceptional, rare tea arise from the prefecture Kagoshima.  This tea 

presents a fresh and velvet green in the cup with a wholehearted, sweet 

and fruity taste. Shincha Asanoka originates from a seldom, crossbred tea 

bush (Asanoka) and reaches us via airmail on the fast track. 

Kakegawa Benifuki * 

Diese für Japan untypische Schwarztee-Besonderheit zeichnet sich durch 

eine herzhafte, honigsüße Malznote 

aus. Benifuki weist auf eine Kreuzung aus Sinensis- und Assamica-Büschen 

hin, die für einen besonders harmonischen Geschmack sorgt. 

This for Japan untypical black-tea-specialty is a feature of the hearty 

honey some hint of malt. Benifuki indicates a hybrid of Sinensis and 

Assamica bushes, which causes an exceedingly harmonic taste. 

Thailand 

Die gezielte Kultivierung der Tee-Pflanze zu kommerziellen Zwecken in 

Thailand und das Bekanntwerden von Thai-Tee überall in der Welt begann 

1949 erst zu einem vergleichsweise späten Zeitpunkt und hängt stark mit 

der chinesischen Einwanderung zusammen. 

In Thailand the targeted cultivation of tea plants for commercial aims and 

making Thai-tea popular in the world started in 1994 in the context of  

Chinese immigration. 

Mae Salong Oolong * 

Ein grün ausgebauter Oolong mit betörendem Geschmack – mild und weich 

mit fruchtig-blumigen Nuancen. 

A green developed Oloong with infatuating taste – mild and smooth with 

fruity-flowery nuances. 
  



 

 

 

 

Neuseeland 

Neuseeland ist ein noch recht unbekanntes Anbaugebiet, dessen bislang 

einziger Teegarten Zealong Tea Estate erst 1997 gegründet wurde. Doch 

schnell eroberte er sich seinen Platz unter den besten Teegärten dieser 

Erde. 

New Zealand is a so far rather unknown crop area. Its first tea garden 

Zealong Tea Estate was established in 1997, but it quickly became one of  

the best in the world. 

New Zealand Oolong * 

Dieser Oloong ist hocharomatisch, fein fruchtig und  

blumig – ein weicher, güner Oolong aus dem einzigen Teegarten 

Neuseelands. 

This Oolong is aromatic with soft notes of fruits and flowers – a smooth, 

 green Oolong out of the only tea garden in New Zealand. 

Kolumbien 

Obwohl Kolumbien eher bekannt ist für den Anbau von Kaffee und Kakao, 

verbirgt sich in den Nebelwäldern des Nordwestens eine kleine, aber feine 

Tee-Welt. 

Although Columbia is rather known for cultivation of coffee and cacao, 

there is a small but fine tea-world hidden in the fog forest of the  

north-west. 

Colombia Especial & Cacao * 

Vollmundiger, leichter Schwarztee aus La Cumbre in Kolumbiens Anden, mit 

dezenter Kakaonote. 
Full-bodied, light black tea from La Cumbre in the Andes Mountains of 

Colombia, with a decent hint of cacao. 

  



 

 

 

 

Kräuter- & Früchtetee 

Herbal & fruit teas 

Die Tees dürfen sich eigentlich nur teeähnliche Erzeugnisse nennen, da sie 

keine Bestandteile der Teepflanze beinhalten. Sie wirken oft animierend, 

beruhigend oder erfrischend und durch die unterschiedlichen Kräuter & 

Früchte haben sie oft auch heilende oder entschlackende Wirkung. 

These teas are by definition only called “tea- like- products”, because they 

are made without any parts of the tea plant. They are often animating, 

calming or refreshing and because of the various herbs and fruits often  

used curative or purging. 

Chill out with herbs 

Aromatisierter Kräutertee mit Orangen-Cremegeschmack. Rooibos und 

Melisse vertreiben Stress und Anspannung und lassen Ruhe einziehen. 

Flavoured herbal tea with orange cream taste. Rooibos and balm minimize  

stress and tension to let in calmness. 

Get the Power 

Eine erlesene Früchtekomposition mit purem Johannisbeersaft und 

Colanuss bringt spürbar neue Kraft und Energie für den Tag. 

An exquisite selection of fruits with pure black currant juice 

and cola nuts energizes you notably for the day. 

Nordlicht 

Eine erlesene Kräuterkomposition bringt spürbar neue Kraft und Energie 

für den Tag. 

An exquisite selection of herbs energizes you notably for the day. 

Herbs & Ginger 

Ein höchst ungewöhnlicher Tee auf Ayurveda-Basis, der seine Kraft und 

Frische aus der Komposition mit Ingwerwurzel, Zitronengras, Süßholz 

und Verbena erhält. 

A most extraordinary Ayurveda based tea, with his strength and freshness  

mixed of gingerroot, lemongrass, licorice and verbena. 

Vanilla Rooibos 

Der beliebte afrikanische Kräutertee aus den Zweigen des 

Rotbuschstrauches mit aromatisch cremiger Vanille. 

The popular African herbal tea made from the twigs of the Rooibos bush  

with the flavor of creamy vanilla. 

Verbena 

Die frischen, auch als „wohlriechendes Eisenkraut“ bekannten Blätter, 

ergeben einen angenehmen Tee mit Zitrusgeschmack. 

Lemon verbena leavers lightly touched with a hint of lemon for that truly  

refreshing feeling. 

Frische Minze € 8,50 

Fresh mint 

Frische Minze mit Ingwer € 10,50 

Fresh mint with ginger 

  



 

 

 

 

Kaffee 

Coffee 

 

Espresso 6,50 € 

Espresso Macchiato 7,00 € 

Espresso doppelt – double 9,50 € 

Tasse Kaffee – cup of coffee 7,50 € 

Cappuccino 9,00 € 

Milchkaffee – café au lait 9,50 € 

Latte Macchiato 9,50 € 

Heiße Schokolade – hot chocolate 9,80 € 

 

 

 

Weine 

Wine 

 

Schaumwein € / 0,1 l 

Champagner, Moet et Chandon Dom Pérignon 2013, -brut  55,00 

Champagner, Taittinger Réserve, -brut- 25,50 

Champagner, Taittinger Prestige Rosé, -brut- 29,50 

Prosecco, Sachetto, -extra dry- 11,50 

 

Weißwein € / 0,1 l 

2022 Grauer Burgunder, Breidenbacher Selektion 9,50 

Qualitätswein, trocken 

Bioweingut Hemer, Rheinhessen, Deutschland  

 

2021 Riesling, Faß 9, Breidenbacher Selektion 10,50 

Kabinett, trocken 

Georg Mosbacher, Pfalz, Deutschland 

 

2022 Sauvignon Blanc 10,50 

Touraine 

Guy-Saget, Loire, Frankreich 

 

2022 Weissburgunder & Chardonnay 11,50 

Cuvée The Duchy 

Weingut Münzberg, Pfalz, Deutschland 

 

Roséwein €/0,1 l 

2022 Hampton Water 12,50 

Gérard Bertrand et Jon Bon Jovi 

Languedoc, Frankreich 

 

Rotwein  €/0,1 l 

2019 Crianza 11,50 

Bodegas Sierra Cantabria, Rioja, Spanien 

 

2018 Spätburgunder, The Duchy 11,50 

Qualitätswein, trocken 

Weingut Münzberg, Pfalz, Deutschland 

 

2020 Château Rozier 12,50 

Saint-Emilion Grand Cru 

Bordeaux, Frankreich 


